



Cáncer de próstata suma 113 nuevos casos en Ñuble este 2025

El cáncer de próstata es habitualmente asintomático en sus etapas iniciales, por lo que es fundamental la realización de controles periódicos que permitan una detección oportuna. El examen de antígeno prostático específico permite orientar la sospecha, iniciar el estudio diagnóstico y, de ser necesario, confirmar la presencia de la enfermedad.

La directora del SSÑ, Elizabeth Abarca Triviño, señaló: "En nuestra red de salud, el cáncer de próstata cuenta con todas las prestaciones cubiertas bajo el Régimen de Garantías Explícitas en Salud (GES), lo que asegura a las personas el acceso a etapificación, tratamiento y seguimiento. Detectar a tiempo esta patología permite iniciar tratamientos efectivos y mejorar la calidad de vida de nuestros usuarios. Señalar que, según los registros GES, desde enero a abril de este año, se han confirmado 113 casos en Ñuble, mientras que durante el 2024 fueron diagnosticadas 321 personas".

El Dr. Igor Gebauer Peña, jefe del Servicio de Urología del Hospital Clínico Herminda Martín, explicó: "El cáncer de próstata suele ser silencioso en una etapa inicial, pero cuando progresa puede manifestarse con síntomas como dolor óseo, alteraciones urinarias, retención o sangre en la orina. Por eso, la pesquisa oportuna es fundamental para acceder a tratamientos efectivos y mejorar el pronóstico".

"El examen de antígeno prostático específico debe realizarse una vez al año, especialmente en hombres mayores de 50 años, o desde los 40 si existen antecedentes familiares. La detección temprana permite optar a tratamientos menos invasivos y obtener mejores resultados, brindando tranquilidad tanto a los pacientes como a sus familias. Es fundamental derribar los temores y estigmas asociados a los exámenes preventivos; nuestro equipo está preparado para acompañar y orientar a cada persona en todo el proceso", añadió el especialista.